
Segurança

Câmara Municipal ganha nova 
iluminação na área externa do  

prédio

Desde  o  dia  2  de  abril,  quem 
passa  pelo  prédio  do  Palácio 
Legislativo  Água  Grande,  no 
período  noturno,  percebe  uma 
grande mudança na área externa 
do  prédio.  Um novo  sistema de 
iluminação  foi  implantado  no 
jardim,  com a aquisição de sete 
novos  postes,  seguindo  a 
orientação de um eletricista.

A  antiga  iluminação  era  focada 
apenas em um ponto, deixando a 
frente  do  prédio  com  baixa 
luminosidade, e vulnerável a ação 
de  pessoas  com  objetivos 
escusos.  Diante  disso,  o 
presidente  da  Casa,  vereador 
Miguel  Canizares  Júnior, 
autorizou  a  implantação  deste 
novo sistema de iluminação.

Além da iluminação, o prédio da 
Câmara  de  Vereadores  conta 
com  sistema  de  segurança  por 
meio de câmeras.

Jardim antes da iluminação

E depois de ser iluminado

Apoio

Câmara apoia reivindicações de 
agentes penitenciários

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  reunida  em 
Sessão  Ordinária  na  segunda-
feira  (7),  aprovou  moção  de 
autoria  da  vereadora  Kátia  do 
Jornal,  com assinatura  de apoio 
de  todos  os  vereadores,  que 
manifesta  apoio  aos Agentes de 
Segurança  Penitenciária  lotados 
na  unidade  do  município,  pela 
elaboração  e  apresentação  de 
relatório  de  denúncia  e 
reivindicações, visando melhorias 
no sistema prisional.

O supracitado relatório traça um 
diagnóstico da atual  situação do 
presídio,  evidenciando  a 
superlotação  carcerária  e  o 
número  insuficiente  de  agentes 
penitenciários.  O  objetivo  do 
mesmo  é  demonstrar  que  é 
iminente  que  haja  um 
aprimoramento  da  situação 
carcerária, no que se refere tanto 
a  segurança  quanto  ao 
tratamento  penitenciário;  foram 
identificados  os  problemas  e 
apresentadas  propostas  de 
melhorias.

O  documento  foi  enviado  a 
muitas  autoridades,  para  que 
tomem  conhecimento  e 
providências  necessárias.  O 
mesmo  contém  as  assinaturas 
dos  funcionários  públicos  da 
penitenciária,  assim  como  de 
cidadãos  que  têm convicção  da 
legitimidade  do  movimento  dos 
agentes penitenciários.

É  importante  ressaltar  que  a 
manifestação grevista foi a última 
atitude  a  ser  tomada  pelos 
servidores  do  sistema  prisional, 
tendo em vista que uma série de 
medidas  foram  tomadas 
anteriormente. 

Acordo

A  greve  dos  agentes 
penitenciários,  que  começou  no 
dia  10  de  março,  terminou  no 
último  dia  26.  O  sindicato  e  o 
governo entraram em acordo em 
assembleia.  Com  isso,  os 
servidores  na  região  em  Assis, 
Bauru  e  Marília  voltaram  a 
trabalhar com 100% do efetivo.

Foram  dois  dias  de  negociação 
com  o  governo,  segundo 
informações  do  sindicato.  A 
categoria  aceitou  a  proposta  de 
extinção de um nível da carreira 
com  promoção  imediata  aos 
servidores.  Além  disso,  elas 
passam a ser feitas a cada três 
anos  em  todas  as  classes, 
reduzindo  o  tempo  de 
crescimento profissional.

Entre os benefícios estão o “bico 
legalizado”,  que  é  uma 
formalização  dos  trabalhos 
extras, e uma bonificação salarial 
a ser estudada. Os dias de greve 
não  serão  descontados.  O 
governo  também  prometeu 
avaliar as condições de trabalho, 
inclusive  a  superlotação  das 
cadeias.

Kátia fala sobre a situação dos agentes 
penitenciários
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Pesar

Câmara manifesta condolências 
pelo falecimento de João Rio

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira  (7),  a  Câmara  de 
Vereadores  aprovou  moção  de 
pesar  de  autoria  do  vereador 
Reinaldo,  com  assinatura  de 
apoio  de  todos  os  vereadores, 
que  manifesta  pesar  pelo 
falecimento  de  João  Rio 
Zampronio  Villarino,  vereador da 
7ª,  8ª,  9ª,  12ª,  13ª,  14ª  e  15ª 
Legislaturas.  No  total,  foram  32 
anos  de  serviços  prestados  à 
população paraguaçuense.

Em  seus  mandatos,  João  Rio 
ocupou  vários  cargos  na  Mesa 
Diretora:  uma vez  2º  Secretário, 
biênio  1973/1974;  uma  vez  1º 
Secretário,  biênio  1979/1980;  e 
por  5  vezes  foi  Vice-Presidente 
da  Câmara,  nos  biênios 
1977/1978,  1997/1998, 
2003/2004,  2009/2010  e 
2011/2012.  Seus  mandatos 
coincidiram com as gestões dos 
Prefeitos  Municipais  Edson 
Amaral  Destrutti,  Carlos  Arruda 
Garms,  Edivaldo  Hasegawa  e 
Edney Taveira Queiróz.

O primeiro mandato de João Rio 
ocorreu  na  7ª  Legislatura  – 
período  1973/1976,  durante  a 
gestão  do  então  Prefeito 
Municipal Edson Destrutti, época 
em  que  o  nosso  país  passava 
pelo  crítico  período  da  ditadura 
militar.  No  primeiro  biênio 
(1973/1974)  daquela  legislatura, 
o jovem vereador, contando com 
22 anos de idade, foi eleito para o 
cargo de 2º Secretário  da Mesa 
Diretora.

Nas  primeiras  Legislaturas  foi 
companheiro  de  vereança  de 
saudosos  personagens  políticos 
da  história  de  Paraguaçu 
Paulista,  como  Mozart  Barbosa 
de  Carvalho,  Jerson  Benazzi, 
Edmundo  Couto,  Hélio  da  Silva 
Pacheco,  Adhemar  Vieira, 
Zulmira  Gobbi  Barreto,  José 
Ricardo  Loyolla  Pellizzer,  Vail 
Justiniano  de  Toledo,  Benedicto 
Benício,  Valdomiro  Marcon,  Azis 
Salomão, entre tantos outros que 
abrilhantaram  o  legislativo 
paraguaçuense.

João  Rio  era  casado  com  a 
professora Vera, com quem teve 
os  filhos  Rodrigo,  Ricardo  e 
Renato;  era  avô  de  Marco 
Antonio  e  Vitória.  Pertencia  a 
tradicional  família 
paraguaçuense,  atuante  no 
comércio  de  móveis  e 
eletrodomésticos,  no  ramo  de 
hotelaria,  restaurante  e 
imobiliário.

“É  inegável  o  fato  de  que  João 
Rio  ajudou a escrever  a história 
de  nossa  cidade,  sendo  o 
vereador  que  mais  exerceu 
mandatos  no  Poder  Legislativo. 
Sempre  foi  muito  preocupado 
com  as  causas  sociais  e,  por 
isso,  tinha  seu  eleitorado  e 
sempre  conseguia  se  reeleger. 
Cabe a nós vereadores da nova 
geração  política  paraguaçuense, 
salientar  o  quanto  João  Rio  foi 
importante  em  nosso  despertar 
político.  Sua  ausência  será 
sentida  pelos  paraguaçuenses, 
mas  sua  presença  será  eterna 
entre  nós”,  declarou  o  vereador 
Reinaldo.

João  Rio  afastou-se  da  política 
em  2012,  para  dedicar-se  aos 
negócios e à família. Faleceu no 
dia 26 de março na cidade de Jaú 
(SP), aos 62 anos de idade.

O ex-vereador João Rio

Cidadão Paraguaçuense

Câmara aprova título ao 
Deputado Federal Newton Lima

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  reunida  em 
Sessão  Ordinária  na  segunda-
feira  (7),  aprovou  Projeto  de 
Decreto Legislativo de autoria do 
vereador  Paulo  Japonês,  com 
assinatura de apoio de todos os 
vereadores, que concede o título 
de  cidadão  paraguaçuense  ao 
Deputado Federal Newton Lima. 

Há  muitos  anos,  Paraguaçu 
sonhava  com  a  instalação  de 
cursos  do  Instituto  Federal  de 
Educação, Ciência  e Tecnologia. 
Após diversas viagens a Brasília 
e inúmeros contatos com muitas 
autoridades,  eis  que  surge  uma 
pessoa  disposta  a  abraçar  esta 
nobre causa, o Deputado Federal 
Newton  Lima.  Após  várias 
reuniões  e  diversos  detalhes 
discutidos,  com  a  enorme  e 
vantajosa  contribuição  deste 
deputado,  a  instalação  dos 
cursos agora é uma realidade.
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Newton  Lima  nasceu  em  São 
Paulo  no  ano  de  1953,  no 
tradicional  bairro  da  Lapa.  Em 
1971,  ingressa  no  curso  de 
Engenharia Química na USP. Em 
1974,  já  dava  mostras  de 
liderança,  ao  se  tornar  membro 
da direção do Centro Acadêmico 
dos Alunos da Poli/USP. No ano 
de  1975,  foi  nomeado 
Coordenador  do  Seminário 
Nacional  dos  Estudantes  de 
Engenharia,  em  Belo  Horizonte 
(MG), precursor setorial da União 
Nacional dos Estudantes/UNE.

Em 1976, iniciou sua relação com 
a  cidade  de  São  Carlos  (SP), 
como  docente  da  Universidade 
Federal/UFSCAR,  passando  a 
dedicar  sua  vida  ao 
desenvolvimento  da  educação  e 
à  cidade.  Em  1978,  torna-se 
Mestre  em  Engenharia  pela 
Escola Politécnica da USP e, em 
1985,  recebe  o  título  de  Doutor 
pela mesma Escola.

Em 1988, foi escolhido vice-reitor 
da  UFSCAR e,  em 1992,  reitor, 
tornando-se  assim,  um  dos 
principais  gestores  públicos  da 
educação  no  país.  No  ano  de 
1994, foi escolhido presidente da 
Associação  Nacional  das 
Instituições  Federais  de  Ensino 
Superior/ANDIFES.  Já em 1995, 
assume  a  vice-presidência  do 
Instituto  Universidade 
Empresa/UNIEMP.  Em  1997, 
lidera  a  criação  da  Rede  Inter-
Universitária  de  Estudos  e 
Pesquisas  sobre 
trabalho/UNITRABALHO, 
atuando na diretoria executiva até 
meados de 1999.

Sua trajetória  política  teve  início 
em 1998, ao aceitar o convite de 
Marta Suplicy para ser candidato 
a  vice-governador  do Estado de 
São  Paulo.  Já  tendo  vínculo 
muito  forte  com  as  maiores 
lideranças  do  PT,  Newton  Lima 
assume a presidência do diretório 
municipal  do  partido  em  São 
Carlos (1999-2000).

Em 2001, é eleito prefeito de São 
Carlos,  assumindo  a  Prefeitura 
num  momento  delicado,  com 
salários  atrasados,  a  cidade 
abandonada e o incômodo posto 
de 17ª cidade mais endividada do 
Brasil.  Reeleito  em  2004  para 
continuar  dirigindo  a  cidade  de 
São  Carlos,  aquela  incômoda 
situação de cidade endividada foi 
revertida, e a cidade passou a ser 
a 12ª melhor cidade do país para 
se viver.

Em  2009,  após  terminar  sua 
gestão frente à Prefeitura de São 
Carlos, voltou sua atenção a sua 
grande  paixão,  a  educação, 
sendo  designado  membro  do 
Conselho  de  Administração  da 
Financiadora  de  Estudos  e 
Projetos/FINEP. Em 2010 decidiu 
candidatar-se  a  Deputado 
Federal,  sendo  eleito  com  mais 
de 110 mil votos pelo Partido dos 
Trabalhadores.  Em  2012,  foi 
honrosamente agraciado com sua 
indicação  para  assumir  a 
presidência da principal comissão 
da  Câmara  dos  Deputados,  a 
Comissão  de  Educação  e 
Cultura.

Paulo Japonês fala sobre o deputado 
Newton Lima

Honraria

Câmara entregará título ao 
professor Evandro Teixeira

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  reunida  em 
Sessão  Ordinária  na  segunda-
feira  (7),  aprovou  Projeto  de 
Decreto Legislativo de autoria do 
vereador Reinaldo,  que concede 
o  título  de  cidadão 
paraguaçuense  ao  professor 
Evandro  Teixeira  de  Oliveira.  O 
Projeto contou com assinatura de 
apoios dos seguintes vereadores: 
Antian,  Cesar  Kikei,  Elaine 
Assistente  Social,  Ian  Salomão, 
Kátia  do  Jornal,  Nilson  Itelvino, 
Onório Anhesim, Paulo Japonês, 
Professora  Delmira,  Serginho  e 
Vilma Bertho.

Nascido em Novo Mundo, Bahia, 
ainda  muito  jovem  Evandro 
apaixonou-se  pelo  atletismo. 
Participava  de  várias 
competições  representando  o 
exército e, nesse tempo, passou 
por  diversas  vezes  por  cima  de 
Paraguaçu  nos  aviões  que  o 
levava  para  as  competições  em 
vários estados. Desembarcou em 
nossa  cidade  na década de  80, 
sem  conhecer  ninguém,   mas 
com vontade de dar novo rumo a 
sua vida.

Seu  primeiro  trabalho  em 
Paraguaçu foi na construção civil; 
na  época,  a  Vila  Marin  estava 
começando  a  ser  construída. 
Mesmo  trabalhando  duro  na 
construção,  Evandro  encontrava 
tempo  para  se  dedicar  ao 
treinamento  de  atletas.  Fez  o 
supletivo na escola Maria Ângela 
Batista Dias, terminou o colégio e 
cursou a faculdade de educação 
física,  tornando-se  especialista 
em  ciência  do  treinamento 
esportivo de alto nível.
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Evandro dá aulas em Paraguaçu 
e  nas  cidades da  região,  sendo 
considerado  um  dos  mais 
conceituados  treinadores  do 
atletismo regional. Por suas mãos 
já  passaram  atletas  da  seleção 
brasileira  e  com  experiência 
internacional,  como  Adriana  de 
Souza,  Jean  Casemiro  Rosa  e 
mais  recentemente  Daniel 
Ferreira  dos  Nascimento, 
campeão sul-americano dos 1000 
metros rasos. 

Mas  o  que  mais  enriquece  o 
currículo do professor é seu lado 
social.  A maioria de seus atletas 
vem  de  classe  média  baixa  e, 
além da parte física, ele trabalha 
o  lado  social  dos  meninos  e 
meninas  que,  em  sua  maioria, 
são  crianças  carentes.  Evandro 
faz  o  papel  de  treinador,  pai  e 
conselheiro.

Um  dos  atletas  treinados  por 
Evandro,  Jean  Casemiro  Rosa, 
foi um dos grandes destaques da 
seleção  brasileira  de  atletismo 
nos  Jogos  Sul-americanos  de 
Medelín,  na  Colômbia.  Jean 
ganhou  medalha  de  prata  no 
salto triplo. Hoje, Jean é atleta do 
Centro  de  Excelência  (CEE)  de 
Presidente  Prudente  e  tem 
participado das competições mais 
importantes da temporada.

“Evandro  é  um  professor 
diferenciado  e  um  dos  pontos 
altos do esporte paraguaçuense. 
É um baiano com sangue e alma 
paraguaçuenses”,  destacou  o 
vereador autor Reinaldo.

Reinaldo enaltece o professor Evandro 

Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de 
segunda-feira (7)  foram 
apresentadas  20 indicações. 
Veja:

Indicação 42/2014, de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que indica a extensão do período 
de  licença  gestante  para  180 
dias.

Indicação 43/2014, de autoria do 
vereador  Paulo  Japonês,  que 
indica a pavimentação em toda a 
extensão  da  Av.  São  Paulo  e 
demais  ruas  que  se  fizerem 
necessárias  no  distrito  de 
Sapezal.

Indicação 44/2014, de autoria do 
vereador  Ian  Salomão,  que 
reitera a Indicação nº 071/13 que 
sugeriu obras de recuperação na 
pista  de  skate  localizada  no 
Centro de Convergência.

Indicação 45/2014, de autoria do 
vereador  Ian  Salomão,  que 
reitera  o  teor  da  Indicação  nº 
026/13, que sugeriu uma ou mais 
Unidades  Básicas  de  Saúde  - 
UBS,  permanecessem  abertas 
durante o período noturno.

Indicação 46/2014, de autoria do 
vereador  Ian  Salomão,  que 
reitera  o  teor  da  Indicação  nº 
006/13, que sugeriu a instalação 
de um poste de iluminação e uma 
área de lazer  para crianças,  em 
propriedade  da  administração 
pública  localizada  entre  as  ruas 
Sidney  Gomes  Salomão  e  Ujiro 
Mishiura,  no  Conjunto 
Habitacional Aldo Paes Leme.

Indicação 47/2014, de autoria do 
vereador  Ian  Salomão,  que 
reitera a Indicação nº 027/13, que 
sugeriu a implantação de sistema 
de  transporte  coletivo  (circular) 
em nossa cidade.

Indicação 48/2014, de autoria do 
vereador  Ian  Salomão,  que 
reitera a Indicação nº 049/13, que 
sugeriu que uma das creches de 
nossa  cidade  permanecesse 
aberta no período noturno, entre 
22h e 5h.

Indicação 49/2014, de autoria do 
vereador  Serginho,  que  indica  a 
instalação  de  redutores  de 
velocidade na rua 16, altura do nº 
13,  localizada  no  Conjunto 
Habitacional Aldo Pertinhez.

Indicação 50/2014, de autoria do 
vereador  Miguel  Canizares 
Júnior,  que  indica  tomar  as 
medidas  cabíveis  quanto  à 
obrigatoriedade dos proprietários 
dos terrenos do Jardim Aeroporto 
providenciarem a operação tapa-
buracos na Av.  Alameda Gaspar 
Ampúdia,  esquina  com  as  ruas 
Assad  Salum  e  Shigueta 
Marubayashi.

Indicação 51/2014, de autoria do 
vereador  Miguel  Canizares 
Júnior,  que  indica  medidas 
cabíveis  quanto  à  limpeza  dos 
terrenos localizados na rua Assad 
Salum  e  rua  Shigueta 
Marubayashi.

Indicação 52/2014, de autoria do 
vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Elaine 
Assistente  Social,  Ian  Salomão, 
Kátia do Jornal, Reinaldo e Vilma 
Bertho, que reitera a Indicação nº 
061/13, que sugeriu a elaboração 
de  legislação  autorizando 
convênio  sobre  a  atividade  de 
polícia  delegada,  entre  o 
município de Paraguaçu Paulista 
e o Estado de São Paulo.
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Indicação 53/2014, de autoria do 
vereador  Reinaldo,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Antian,  Cesar  Kikei, 
Ian  Salomão,  Kátia  do  Jornal, 
Paulo  Japonês,  Professora 
Delmira, Serginho e Vilma Bertho, 
que indica a implantação de uma 
valeta para escoamento de água 
no  cruzamento  da  rua  Antonina 
Rosa  Affini  com  a  rua  Alfredo 
Angelo Soncini.

Indicação 54/2014, de autoria do 
vereador  Reinaldo,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Antian,  Cesar  Kikei, 
Ian  Salomão,  Kátia  do  Jornal, 
Paulo  Japonês,  Professora 
Delmira, Serginho e Vilma Bertho, 
que indica a implantação de rede 
wi-fi  nos  setores  públicos  que 
atendem  um  grande  número  de 
pessoas diariamente.

Indicação 55/2014, de autoria do 
vereador  Reinaldo,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Antian,  Cesar  Kikei, 
Elaine  Assistente  Social,  Ian 
Salomão, Kátia do Jornal, Nilson 
Itelvino,  Paulo  Japonês, 
Professora  Delmira,  Serginho  e 
Vilma  Bertho,  que  indica  a 
implantação de uma rotatória na 
esquina  da  rua  José  Bonifácio 
com a Av. Brasil.

Indicação 56/2014, de autoria do 
vereador  Reinaldo,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Antian,  Cesar  Kikei, 
Ian  Salomão,  Kátia  do  Jornal, 
Paulo Japonês, Serginho e Vilma 
Bertho, que indica a implantação, 
em caráter de urgência, de faixa 
de  pedestre  elevada,  além  de 
sinalização  vertical,  indicando  a 
proibição  de fazer  o  retorno,  na 
esquina da Av. paraguaçu com a 
Av. Brasil.

Indicação 57/2014, de autoria do 
vereador  Reinaldo,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Antian,  Cesar  Kikei, 
Ian  Salomão,  Kátia  do  Jornal, 
Nilson  Itelvino,  Paulo  Japonês, 
Serginho  e  Vilma  Bertho,  que 
indica a implantação de bolsões 
de  estacionamento  exclusivos 
para motos, na rua Irmã Gomes, 
entre  as  ruas  Maria  Paula 
Gambier Costa e Caramuru.

Indicação 58/2014, de autoria do 
vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Elaine 
Assistente  Social,  Ian  Salomão, 
Kátia do Jornal, Reinaldo e Vilma 
Bertho, que reitera a Indicação nº 
023/13, que sugeriu a instalação 
de  câmeras  de  vigilância  e 
monitoramento  nas  entradas  e 
saídas  do  município,  bem como 
nas ruas e avenidas do centro, e 
nas  praças  Nove  de  Julho  e 
Panambi.

Indicação 59/2014, de autoria do 
vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Ian 
Salomão  e  Vilma  Bertho,  que 
indica  reforma  do  prédio  e 
instalação  de  internet  na  EMEF 
Professora  Therezinha  de 
Lourdes Cação Goya.

Indicação 60/2014, de autoria da 
vereadora  Elaine  Assistente 
Social, que indica a realização de 
reparos  na  calçada  do  Estádio 
Municipal  Carlos  Affini,  voltada 
para a Av. José Bonifácio, na Vila 
Marin.

Indicação 61/2014, de autoria da 
vereadora  Elaine  Assistente 
Social,  que  indica  a 
disponibilização  de  telefones 
celulares, para uso exclusivo em 
serviço,  aos  motoristas  de 
ambulância.

Requerimentos

Em Sessão Ordinária realizada 
na segunda-feira (7), Câmara de  

Vereadores aprovou 10 
Requerimentos. Confira:

Requerimento  25/2014,  de 
autoria  do  vereador  Paulo 
Japonês,  que requer ao Prefeito 
Municipal informações quanto ao 
término  das  obras  na  quadra 
poliesportiva  tancredo  neves,  na 
Barra Funda.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento  26/2014,  de 
autoria  do  vereador  Paulo 
Japonês,  que requer ao Prefeito 
Municipal  informações  quanto  à 
possibilidade  de  implantação  de 
planos  de  saúde  a  todos  os 
servidores públicos.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento  27/2014,  de 
autoria do vereador Ian Salomão, 
que requer ao Prefeito Municipal 
informações  referentes  ao 
reembolso  cedido  pelo  Poder 
Executivo  aos  alunos  de  nosso 
município,  que  dependem  de 
transporte  para  se  locomoverem 
até  as  cidades  de  nossa  região 
nas quais estudam.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento  28/2014,  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
que  requer  ao  Secretário  de 
Segurança Pública do Estado de 
São  Paulo,  Dr.  Fernando  Grella 
Vieira,  informações  sobre  a 
quantidade de cargos de policiais 
civis  pertencentes  às  delegacias 
de  nosso  município,  conforme 
Resolução  SSP-105,  de 
12/07/2013.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0 
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Requerimento  29/2014,  de 
autoria  da  vereadora  Vilma 
Bertho, com assinatura de apoio 
dos vereadores Cesar Kikei,  Ian 
Salomão,  Kátia  do  Jornal  e 
Serginho, que requer ao  Prefeito 
Municipal  informações  sobre  a 
abertura  de  crédito  adicional 
suplementar, destinado à reforma 
da  escola  municipal  "Sidney 
Gomes Salomão".

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento  30/2014,  de 
autoria  do  vereador  Reinando, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Antian,  Cesar  Kikei, 
Elaine  Assistente  Social,  Ian 
Salomão, Kátia do Jornal, Nilson 
Itelvino, Paulo Japonês, Serginho 
e  Vilma  Bertho,  que  requer  ao 
Prefeito  Municipal  explicações 
sobre o estado de abandono e a 
falta  de  manutenção  que  se 
encontra o aeroporto municipal.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0 

Requerimento  31/2014,  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Ian 
Salomão  e  Vilma  Bertho,  que 
requer  ao  diretor  da  empresa 
Avoa  Transportes,  informações 
quanto  a  construção  e 
implantação  da  garagem  de 
veículos no terreno que foi doado 
pela  municipalidade,  localizado 
no Distrito Industrial, bem como a 
transferência  dos  veículos 
pertencentes a empresa, à nossa 
cidade.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento  32/2014,  de 
autoria  da  vereadora  Elaine 
Assistente Social,  que requer ao 
Prefeito  Municipal  informações 
sobre a concessão de bolsas de 
estudos  aos  estudantes 
universitários.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento  33/2014,  de 
autoria  da  vereadora  Elaine 
Assistente Social,  que requer ao 
Prefeito  Municipal  informações 
sobre  ambulância  do  município 
que  se  encontra  avariada  e 
parada  em  pátio  de 
concessionária  na  cidade  de 
Assis.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento  34/2014,  de 
autoria  da  vereadora  Elaine 
Assistente Social,  que requer ao 
Prefeito  Municipal  informações 
referentes  aos  motoristas  e  à 
manutenção de ambulâncias.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

JornalistaResponsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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